

# Séminaire « Soutenabilités »

## Contribution - Covid-19 : pour un « après » soutenable

**Nom :** Fluchère

**Prénom :** Jean

**Institution ou entreprise :** TechViz

**Axe(s) :**

- Quelles attentes à l'égard de la puissance publique face aux risques ?

**Intitulé de votre contribution :** Recréer un ministère de l'industrie

**Résumé de votre contribution :**

La disparition d'un véritable Ministère de l'Industrie a fait disparaître le concept d'Etat Stratège. Il est urgent, en sortie de cette crise, de recréer un véritable Ministère de l'Industrie en charge de l'énergie, des matières premières, des transports, du BTP et doté d'un dispositif d'analyse stratégique sur les filières industrielles. Il faut débarrasser le Ministère de l'Environnement de sujets qui ne sont pas de son ressort et surtout de le débarrasser des "parasites idéologiques" qui vivent à ses crochets et lui faussent une authentique vision de l'avenir.